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YABU PUSHELBERG, Toronto

M AT E R I A L

Fine Bone China,
made in Germany

ECHO, DIBBERN and Yabu Pushelberg present a new decor.

With ECHO, DIBBERN and Yabu Pushelberg present a new decor that 
explores rhythm, light, and repetition. 

Softly blurred transitions and gentle gradients move across Fine Bone 
China, creating patterns that feel both ethereal and grounded. The  
decor responds subtly to light and perspective, shifting with  
every movement at the table.

Stacking becomes part of the design language. Each plate adds 
a new layer, allowing colour, tone, and form to interact in quiet  
variation. What emerges is not a static image, but a composition that 
evolves through use.

Developed in close dialogue with DIBBERN’s manufactory, ECHO  
reflects a shared commitment to precision, craftsmanship, and  
material integrity. The decor embraces simplicity not as reduction, 
but as a stage for nuance and delight – designed for everyday use, 
yet rich in depth.

ECHO will be presented for the first time at Ambiente 2026.

FINE BONE CHINA, dishwasher- and microwave safe

ABOUT YABU PUSHELBERG

George Yabu and Glenn Pushelberg are the creative minds behind 
the internationally active design studio Yabu Pushelberg. 

Their work follows a holistic approach that brings together  
architecture, interior design, and product design. The duo realizes  
projects worldwide across hospitality, retail, and residential contexts,  
collaborating with renowned clients from the international design 
and luxury sectors.

Alongside spatial concepts, Yabu Pushelberg also design furniture 
and lighting collections for international design brands. Their work 
is characterized by a sensitive approach to material, proportion, and 
atmosphere, as well as a design philosophy that understands objects 
and spaces as part of a cohesive experience. 

 

ECHO, DIBBERN und Yabu Pushelberg präsentieren ein neues 
Dekor.

Mit ECHO präsentieren DIBBERN und Yabu Pushelberg ein neues  
Dekor, das Rhythmus, Licht und Wiederholung erforscht.

Weiche Übergänge und sanfte Farbverläufe bewegen sich über Fine 
Bone China und schaffen Muster, die zugleich ätherisch und geerdet 
wirken. Das Dekor reagiert subtil auf Licht und Perspektive und ver-
ändert sich mit jeder Bewegung am Tisch.

Das Stapeln wird Teil der Designsprache. Jeder Teller fügt eine neue 
Ebene hinzu und ermöglicht es Farbe, Ton und Form, in leiser Vari-
ation miteinander zu interagieren. Es entsteht kein statisches Bild, 
sondern eine Komposition, die sich im Gebrauch entwickelt.

In enger Zusammenarbeit mit der Manufaktur von DIBBERN ent-
wickelt, spiegelt ECHO ein gemeinsames Bekenntnis zu Präzision, 
Handwerkskunst und Materialintegrität wider. Das Dekor versteht 
Einfachheit nicht als Reduktion, sondern als Bühne für Nuancen und 
Freude – gestaltet für den täglichen Gebrauch und dennoch reich 
an Tiefe.

ECHO wird erstmals auf der Ambiente 2026 präsentiert.

FINE BONE CHINA, spülmaschinen- und mikrowellengeeignet

ÜBER YABU PUSHELBERG

George Yabu und Glenn Pushelberg sind die kreativen Köpfe hinter 
dem international tätigen Designstudio Yabu Pushelberg.

Ihre Arbeit folgt einem ganzheitlichen Ansatz, der Architektur,  
Interior Design und Produktdesign miteinander verbindet. Das Duo 
realisiert weltweit Projekte in den Bereichen Hospitality, Retail und 
Residential und arbeitet dabei mit renommierten Kunden aus der 
internationalen Design- und Luxusbranche zusammen.

Neben räumlichen Konzepten entwirft Yabu Pushelberg auch  
Möbel- und Leuchtenkollektionen für internationale Designmar-
ken. Ihre Arbeit zeichnet sich durch einen sensiblen Umgang mit  
Material, Proportion und Atmosphäre aus sowie durch eine Design-
philosophie, die Objekte und Räume als Teil eines zusammenhängen-
den Erlebnisses versteht.
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Teller, Tassen, Bowls

Plates, mugs & bowls
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Bodo Sperlein, London

M AT E R I A L

Fine Bone China mit Platindekor
made in Germany

DIBBERN expands its platinum collection.

The DIBBERN design Golden Forest, created in collaboration with de-
signer Bodo Sperlein, gain a new facet. For the first time, the iconic 
motif is now interpreted in platinum – a contemporary translation 
that highlights the graphic clarity of the design.
This special platinum décor is dishwasher‑safe for the first time.
It combines decorative presence with unrestricted everyday  
usability and embody what defines DIBBERN: refined design,  
artisanal precision, and functionality.

FINE BONE CHINA, dishwashersafe, not microwave safe

 

DIBBERN erweitert seine Platinkollektion.
 
Das DIBBERN-Dekor Golden Forest, entstanden in Zusammenarbeit 
mit dem Designer Bodo Sperlein, erhält eine neue Facette. Erstmals 
wird das ikonische Motiv nun auch in Platin umgesetzt – eine zeitge-
mäße Interpretation, die die grafische Klarheit des Entwurfs beson-
ders hervorhebt.

Dieses spezielle Platin-Dekor ist erstmals spülmaschinenfest. 
So verbindet sich dekorative Präsenz mit uneingeschränkter Alltags-
tauglichkeit und stehen für das, was DIBBERN ausmacht – feines  
Design, handwerkliche Präzision und Funktionalität.

FINE BONE CHINA, spülmaschinenfest, nicht mikrowellengeeignet
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Teller, Tassen, Bowls

Plates, mugs & bowls
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Philipp Vogel

M AT E R I A L

Fine Bone China,
made in Germany

X-BERG DUCK 

With the X-Berg Collection, DIBBERN presents an independent 
product line that expands existing shapes with a distinctive new 
décor and stands for a conscious, timeless approach to table culture.
The décors were created through a collaboration between Philipp 
Vogel, Managing Director and Chef of Orania.Berlin, and the Berlin 
agency KALUZA & SCHMID.

A signature dish inspired the creation of a comic figure that perfectly 
fits both the era and the spirit of Kreuzberg: 
The X-BERG DUCK – likeable and authentic. Over time, an entire 
duck universe has developed, featuring characters for every occasion 
and in many different styles.

The décor on the tableware shows the duck riding a dragon. The 
dragon references classical Chinese imagery and translates it with 
humor and lightness into a contemporary Kreuzberg context.

A finely detailed, subtly placed blue dragon – a modern interpretation 
of traditional porcelain ornaments – gives the collection its 
characteristic expression; crafted from DIBBERN Fine Bone China in 
the manufactory in Bavaria.

Until now, the line had been used exclusively in the restaurant of 
Orania.Berlin and is now being presented for the first time as part of 
the DIBBERN assortment.

FINE BONE CHINA, dishwasher- and microwave-safe 

X-BERG DUCK 

Mit der X-Berg Collection präsentiert DIBBERN eine eigenständige 
Produktlinie, die bestehende Formen um ein prägnantes neues 
Dekor erweitert und für einen bewussten, zeitlosen Umgang mit 
Tischkultur steht. 
Die Dekore sind in Zusammenarbeit zwischen Philipp Vogel, 
Managing Director und Küchenchef des Orania.Berlin und der 
Berliner Agentur KALUZA & SCHMID entstanden. 

Aus einem Signature Dish ist eine Comicfigur entstanden, die in die 
Zeit und nach Kreuzberg passt: 
X-BERG DUCK - sympathisch und echt. Im Laufe der Zeit ist ein  
ganzes Enten-Universum entstanden, in dem es zu jedem Anlass und 
in vielen verschiedenen Charakteren eine Entenfigur gibt.

Das Dekor des Geschirrs zeigt die Ente, die den Drachen reitet. Der 
Drache zitiert klassische chinesische Bildwelten und übersetzt sie 
mit Humor und Leichtigkeit in einen zeitgenössischen Kreuzberger 
Kontext.

Ein fein ausgearbeiteter, zurückhaltend platzierter blauer Drache, 
als zeitgenössische Interpretation klassischer Porzellanornamente,  
verleiht der Kollektion ihren charakteristischen Ausdruck; gefertigt 
aus DIBBERN Fine Bone China in der Manufaktur in Bayern.

Die Linie war bislang exklusiv im Restaurant des Orania.Berlin 
im Einsatz und wird nun erstmals als Teil des DIBBERN Sortiments  
vorgestellt. 

FINE BONE CHINA, spülmaschinen- und mikrowellengeeignet

 

A R T I K E L  I T E M S

Teller, Becher und Schalen

Plates, mugs & bowls 
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DIBBERN DESIGN STUDIO

M AT E R I A L

Porzellan Porcelain
made in Germany

SOLID COLOR

In 2026, new colours will complement the Coffee‑to‑Go cups of the 
SOLID COLOR collection.

Morning Blue, Khaki, and Sand are drawn from the existing 
SOLID COLOR palette and are being applied to the Coffee‑to‑Go 
cups for the first time.

The porcelain mugs combine functional details with a clear design 
language and are conceived for everyday use – durable, versatile, 
and naturally understated in their aesthetic.

Porcelain / Silicone, dishwasher‑safe

SOLID COLOR

2026 ergänzen neue Farben die Coffee-to-Go Becher der 
SOLID COLOR Kollektion.

Morgenblau, Khaki und Sand sind der bestehenden SOLID COLOR 
Farbwelt entnommen und werden erstmals für die Coffee-to-Go Be-
cher umgesetzt. 

Die Porzellan-Becher verbinden funktionale Details mit klarer For-
mensprache und sind für den täglichen Gebrauch konzipiert – lang-
lebig, vielseitig und selbstverständlich im Design.

Porzellan / Silikon, spülmaschinenfest

 

F A R B E N  C O L O U R S

Khaki - Morgenblau - Sand

Khaki - Morning Blue - Wheat
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DIBBERN DESIGN STUDIO

M AT E R I A L

Glas
Glass

COMO

DIBBERN is expanding the COMO series with elegantly shaped bowls 
for desserts and fruit. Clear in form, finely crafted, and characterized 
by the same calm elegance that defines the collection.

The distinctive optic gives the bowls depth and a pleasant tactile 
feel – subtle in expression, yet impactful on the table. Each bowl is 
manufactured with the highest precision in a traditional European 
factory, standing for craftsmanship and timeless design.

Whether used as a dessert bowl or as a fruit bowl for everyday life: 
the COMO bowls combine functionality with a clear, elegant pre-
sence and complement the existing range with versatile shapes for 
daily use.

Glass, dishwasher‑safe up to 35°C

COMO

DIBBERN erweitert die Serie COMO um formschöne Schalen für Des-
sert und Obst. Klar in der Form, fein in der Ausarbeitung und geprägt 
von derselben ruhigen Eleganz, die die Kollektion auszeichnet.
 
Die charakteristische Optik verleiht den Schalen Tiefe und eine ange-
nehme Haptik – zurückhaltend im Ausdruck, wirkungsvoll auf dem 
Tisch. Jede Schale wird in einer traditionsreichen europäischen Ma-
nufaktur mit höchster Präzision gefertigt und steht für handwerkli-
che Qualität und zeitloses Design.
 
Ob als Dessertschale oder als Obstschale im Alltag: Die COMO Scha-
len verbinden Funktionalität mit einer klaren, eleganten Präsenz und 
ergänzen das bestehende Sortiment der Kollektion um vielseitige 
Formen für den täglichen Gebrauch.
 
Glas, spülmaschinenfest bis 35° C
 

 

F A R B E N  C O L O U R S

Klar - Grau

Clear - Grey
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